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ATA Nº 766 DA CÂMARA MUNICIPAL DE FORMOSA DO RIO PRETO, ESTADO DA BAHIA. 

Aos 07 dias do mês de junho de 2023, às 18 horas, teve início na Sala de Sessões da Câmara 

Municipal de Formosa do Rio Preto a 13ª sessão ordinária do primeiro período legislativo de 2023. 
Presidida pelo Vereador Hermínio Cordeiro dos Reis, e secretariada pelos vereadores - Sandoval 

Queiroz de Souza (1º secretário), José Antônio Barbosa de Barros (2º secretário). O presidente 

saúda e agradece a presença de todos e pede ao 1º secretário para fazer a chamada dos 
vereadores. Presentes todos os vereadores. O Presidente declara aberta a sessão. NO PEQUENO 
EXPEDIENTE: lidos os ofícios em anexo. NO GRANDE EXPEDIENTE: Nada a tratar. NA ORDEM DO 
DIA: consta a apresentação do Parecer da Comissão ao Projeto de Lei nº 05/2023 do Poder 
Executivo que dispõe sobre as diretrizes para a elaboração e execução da Lei Orçamentaria para 
o exercício financeiro de 2024 e dá outras providencias. O Presidente pede que seja lido o Parecer 
da comissão que é favorável a aprovação. Após a leitura passou para a discussão e votação. Com 
a palavra a Vereadora Manuela Fernandes que saudou a todos e diz que inicialmente gostaria de 
falar sobre um paragrafo que assinalou que indica como a LDO vem dizendo como fazer ou não 
uma emenda, para não ferir as regras da LDO. Diz que as ações de assistência social são 
priorizadas no referido projeto. Referiu-se ao ano de dois e vinte e quatro a eleição de Prefeito. 

Diz que o projeto será aprovado e que o que for dado no próximo ano não é político e sim 
obrigação. Com a palavra a vereadora Maria Rosita que saudou a todos e diz que os vereadores 

quando recebem esse projeto, sem por base as três leis que regem o município. Comenta que 
sempre vem iguais aos anos anteriores. Diz que o projeto de lei prevê empregos e renda e que se 
espera que seja cumprido, por mais difícil de acreditar que seja. Com a palavra o vereador 
Roberto Andrade que cumprimentou a todos e diz que costuma dizer que a constituição é perfeita 
no que se trata a projeto macros e micros. Que o piano plurianual é o projeto que dá origem aos 

outros e que a participação dos munícipes não acontece. Os projetos de lei dão norte ao projeto 
orçamentário. E o que lhe surpreende é uma previsão orçamentaria muito boa para o ano de dois 

mil e vinte e quatro. Que nos anexos que tratam de educação não prevê o piso salarial dos 
professores, bem como nos anexos da saúde não preveem o piso de salário dos enfermeiros. Diz 
que para se fazer educação não é só reformar escolas e sim capacitar os profissionais da área, 
investir em transporte escolar, capacitar munitores, dar condições aos motoristas. Diz que esse 
orçamento é o que norteia as próximas leis a serem aprovadas. Pede que verbalmente deixa a 
emenda a lei, que não gera ônus ao poder executivo, onde acrescente na presente lei, uma 
observação no que tange a merenda escolar e ao piso salarial dos professores. Com a palavra o 
Vereador Lucimagno Nogueira que comenta sobre algumas prioridades e metas que constam nos 

anexos do presente projeto, aponta a construção do balneário, construção da praça de 
juventude, na secretaria de infraestrutura. Na secretaria de saúde a construção de postos de 

saúde sendo que está precisando de manter os que já estão construídos. Faz algumas colocações 
em relação a outras secretarias. Em votação o parecer da comissão. Sendo aprovado o parecer 
da comissão por ll(onze) votos dos presentes. Em seguida a primeira votação ao Projeto de Lei 
nº 05/2023 do Poder Executivo que dispõe sobre as diretrizes para a elaboração e execução da 
Lei Orçamentaria para o exercício financeiro de 2024 e dá outras providencias que foi aprovado 

por ll(onze) votos favoráveis a aprovação. Ficando a próxima votação para daqui quinze dias. 
CONSIDERAÇÕES FINAIS: encontram se prejudicadas. Para constar, eu, Melissa Camilo Dias, 

secretária ADOC, lavrei a presente ata que vai assinada por mim, pelo Presidente e~ 



Câmara Municipal de Formosa do Rio Preto-BA 
Praça Dr. Altino Lemos Santiago nº 121 

Formosa do Rio Preto-BA CEP 47.990.000 

vereadores presentes. Ficando a próxima sessão ordinária para o dia 13 de junho de 2023. Sala 

d1s, rSess~es, ~s- 07 c;kfs d? mês de de 2023. Melissa Camilo Dias. 
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